
INDICAÇÃO N° 025/2007 
 

 

Senhor Presidente, 

  

Solicito à Mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja encaminhado ao 

Excelentíssimo Deputado Federal, Senhor Carlos Gomes Bezerra, PMDB, a necessidade que temos de instalar 

mais uma Unidade de Atendimento a Saúde na sede deste Município, mais precisamente no Bairro Bela Vista 

para atender a demanda existente naquela localidade. Por este motivo solicito que, na medida do possível, 

mantenha contato com os Órgãos competentes da Federação e do Estado de Mato Grosso, no sentido de nos 

agraciar com a instalação desta obra que sem duvida nenhuma irá desafogar o atendimento médico hospitalar 

do nosso Município. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

    Excelentíssimo Deputado temos em nosso Município hoje mais de onze mil 

habitantes e só temos duas unidades de atendimento a saúde, que atendem precariamente os pacientes 

usuários deste serviço. Não temos instalado nem sequer uma sala de Raio-X. O exame de ultra-sonografia é 

feito uma vez por mês através de convênio com outros Municípios, porque também não temos um aparelho 

para realizarmos este tipo de exame. Além disso, quando uma senhora gestante chega na hora de dar luz a seu 

filho, ela percorre em média 120 quilômetros, sendo metade deste trajeto estradas de terra com grande 

dificuldade de trafegar nos tempos de chuva. 

    Diante do exposto, faço esta indicação e deixo dito que, tanto este companheiro 

partidário, quanto toda a sociedade civil organizada e não organizada ficarão muito gratos em serem atendidos 

através desta. 

 

Sala das sessões, 22 de Março de 2007. 

 

 

 

 

ANIBAL ALVES VILELA 

Ver. PMDB 


